



学校通信

ときわぎ

令和3年1月15日（金）

新型コロナ感染症への対応

校長 宮田卓郎

昨年12月の通信でも書きましたとおり、新しい学年は三学期から始まるといわれます。特に第3学年生にとって、事実上3学期はありません。すでに私立高等学校の願書が出願され、本格的な面接練習が開始されています。面接は、私立高校受験や県立高校受験では全ての高校で実施されます。高校側としては、受験（験）生本人と実際に対面するほぼ唯一の機会ですので、その位置づけは大きなものがありますし、最近は人物評価に重きをおく傾向があります。1月22日（金）には、「はげまし隊」の4名の隊員の方々にカルチャープラザ延岡からリモートで参加していただき、現役時代に培った経験則を生かして、模擬面接での指導・支援をお願いすることになっています。「はげまし隊」の活動は、本年度は新型コロナ感染症拡大に伴い、事実上の休止状態でした。3年生は、1年生の時に数学の時間を中心にお世話になった方々です。「はげまし隊」の方々も3年生の成長に驚かれるものと思っています。学校の教職員とはひと味違う指導や支援が受けられると思いますので、3年生は本番のつもりで模擬面接に臨んでください。

新型コロナ感染症については、報道等でも御存知のとおり全国的な感染拡大が続いており、1月15日（金）現在で、11都府県に緊急事態宣言が発令されています。本県も県独自の緊急事態宣言を今月の22日（金）まで発令しており、通勤・通学や生活必需品の買い出しなどを除いて、原則、外出を自粛することや飲食店の営業時間などについて協力を要請されています。また、予定通りの期日で解除されるかどうかわかりません。今年度は、県立高校受験等でも、新型コロナ感染症へ対応・対策が打ち出されています。今後、県教育委員会、市教育委員会等の指導の下、本校でも具体的な対応に関して、生徒への指導・支援や保護者の皆様方への広報や協力についての啓発を進めていく予定です。その際は御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

また、本日は、修学旅行に関する文書も発出しています。12月22日に第2学年の保護者の皆様を対象として、修学旅行説明会を実施いたしました。その際に、1月19日に延期した参観日で最終判断をしますとお伝えしておりましたが、参観日を再び延期にした関係で、本日の文書発出に替えさせていただきました。修学旅行は新型コロナ感染症の感染拡大状況を踏まえ、本年度内の実施は厳しいと考えています。これから修学旅行を実施する市内の近接する中・大規模校については、全て次年度への延期（実施日は学校によって異なる）で足並みをそろえることになっています。実施日等につきましては、改めまして、文書にてお知らせして参ります。